



## STARKES DUO ÜBERNIMMT: GENERATIONENWECHSEL AN PANDOMO-SPITZE

Download unter [www.ardex.de/presse/pandomo-wechsel](http://www.ardex.de/presse/pandomo-wechsel)



Bei Pandomo geht eine Ära zu Ende – und eine neue beginnt: Frank Sanau (64) verabschiedet sich zum 1. Juli 2022 in den Ruhestand. Mehr als 24 Jahre hatte er die Erfolgsgeschichte der fugenlosen Oberflächengestaltung maßgeblich vorangetrieben. Um einen reibungslosen Übergang bei der Nachfolge zu gewährleisten, übernehmen Alexander Herlich (37) und Marco Schröder (45) die Leitung der Abteilung Pandomo gemeinsam (von links nach rechts: Frank Sanau, Marco Schröder, Alexander Herlich).



Alexander Herlich ist bei Pandomo jetzt für den Vertrieb zuständig, Marco Schröder für den Bereich Strategie und Innovation. Beide „Neuen“ sind im Hause Ardex keine Unbekannten. Herlich war bereits seit 2016 Teil des Pandomo-Vertriebsteams. Marco Schröder war erst Berater, seit 2014 fester Mitarbeiter im Marketing und im strategischen Innovationsmanagement von Ardex.